

## ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE CALIDAD DEL CENTRO DEL DÍA 23 DE JUNIO DE 2010

En el aula Polivalente de la Facultad de Filosofía y Letras, a las 17.30 horas del día 23 de junio de 2010, se reúne en sesión extraordinaria la Comisión de Calidad del Centro, presidida por el Sr. Decano, con el siguiente **orden del día**:

Punto 1º: Informes responsable SGIC

Punto 2º: Análisis del proceso de encuestas a alumnos de Grado

Punto 3º: Comisiones de grado de licenciaturas

Asistentes:

D. Luis Merino Jerez

D. José L. Oncins Martínez

D. Pedro J. Galán Sánchez

D<sup>a</sup> Concepción Hermosilla Álvarez

D. Bernardo Santano Moreno

D. José J. García Arranz

D. Antonio Pérez Díaz

D. Juan García Pérez

Disculpa su ausencia D<sup>a</sup> M<sup>a</sup> Jesús Fernández García

### **Punto 1º: Informes responsable SGIC:**

El responsable del SGIC informa sobre la forma en la que se han llevado a cabo durante las fechas de los exámenes de junio las encuestas para sondear el grado de satisfacción del alumnado con el nuevo grado: a la vista del calendario de exámenes, se seleccionaron 5 materias a las que tendrían que asistir todos los alumnos de Historia, Historia del Arte y Geografía y las distintas Filologías; al final de la sesión de examen se invitaba a los alumnos a llevar consigo un formulario de encuesta con un sobre en el que se les pidió que lo depositaran en la conserjería del centro una vez cumplimentado. (El responsable del SGIC aprovecha la ocasión para agradecer la colaboración de los profesores implicado)

### **Punto 2º: Análisis del proceso de encuestas a alumnos de Grado:**

En este punto toman la palabra algunos de los coordinadores y el responsable del SGIC, que en primer lugar se lamentan del escaso número de encuestas cumplimentadas (se incluye modelo de encuesta como anexo a esta acta). La mayoría de los presentes está de acuerdo en que la escasa participación tiene que ver con que los alumnos no cumplimentaran y entregaran las encuestas *in situ* (decisión que se tomó con el fin de evitar cualquier tipo de presión o interferencia en el alumno durante la hora del examen). A pesar del bajo número de encuestas, las cumplimentadas permiten extraer algunas conclusiones que los coordinadores comentan, y que se cifran básicamente en los siguientes puntos: queja generalizada por el elevado número de trabajos que hay que hacer a lo largo del semestre; temarios excesivamente extensos; y falta de homogeneidad en las tareas y actividades que realizan en las tutorías programadas para las distintas asignaturas. Para este último punto se propone que los coordinadores consulten y consensúen con los profes de cada grado el tipo de actividades que desarrollar en las tutorías programadas. En cuanto a la extensión de los temarios, se recomienda homogeneizar a 5 o 6 temas, aunque estos contengan subepígrafes. Por lo

demás, el responsable del SGIC comenta que las observaciones de los alumnos coinciden con las de algunos profesores que le han hecho llegar sus reflexiones al final del curso.

**Punto 3º: Comisiones de grado de licenciaturas:**

El Decano recuerda a los presentes la decisión adoptada en la anterior reunión de la Comisión de que la composición de las comisiones de licenciatura fuera la misma que la de los grados, desempeñando la tarea de coordinador una persona distinta a quien lo hace en el grado; pide a los coordinadores que le hagan llegar en los próximos días la propuesta de coordinador para licenciatura y cualquier otra incorporación o modificación que se produjera en la composición estas comisiones.

Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 19.00, en el día y lugar arriba señalados, de todo lo cual como secretario doy fe.

José Luis Oncins Martínez  
Secretario de la Comisión

VºBº El Decano